

Le phénomène du Black Face est-il acceptable ?

Rédigé le 7 avril 2017



Quelles sont les raisons qui nous amènent, aujourd'hui encore, à recourir au Black Face, ce "jeu" qui consiste à se grimer en Noir, à "se déguiser en Africain" ? Nicolas Rousseau, chargé d'études chez BePax, est l'invité de RCF pour expliquer l'origine de cette pratique raciste.

Ce fichier est disponible jusqu'au 7 avril 2018.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120